
3.  Genehmigung der Tagesordnung  

 
Protokoll der  

Kreisversammlung Frühjahr 2005 des Kreis 400 Ammersee  
am 18. März 2005 um 1910 Uhr  

im „Haus des Sports" , Inning  

I. Begrüßung  
 Kreisobmann Robert Pabst begrüßt die Vertreter von 52 aktiven Vereinen des Kreises;   

SV Apfeldorf ist inaktiv; inaktiv ist ein Verein, der mit keiner Mannschaft am   

Spielbetrieb beteiligt ist ( Sommer wie Winter). MTV Diessen und TSV Finning fehlen.  

Er begrüßt unter Applaus den Vertreter des neu gegründeten FC Gauting 05.   

2.  Begrüßung der Gäste  
 BO W. Mayer lässt sich wegen Teilnahme an der eigenen Kreisversammlung entschul -  

digen.  

Die vorliegende Tagesordnung wird genehmigt.  

4.  Genehmigung des Protokolls der Herbstversammlung 2004  
  Es bestehen keine Einwände gegen das zugesandte Protokoll.  

5.  Bericht des Kreisobmanns  
 Die Meisterschaften der vergangenen Wintersaison sind reibungslos verlaufen. Dank der   

bei der letzten Kreisversammlung ausgegebenen Materiallisten sind keine Disqualifika-  
tionen zu verzeichnen gewesen. Beim Kreispokal Herren A hat der Eismeister vergessen,  

die Dauben bereit zu halten.   Auf Kreisebene nahmen 63  Herrenmannschaften an  

Meisterschaften und Pokalwettbewerben teil ( letztes Jahr: mehr als 70). Höherklassig   
behaupteten sich 46 Herrenmannschaften recht gut. In den unteren Klassen mehrt sich das  

Nicht — Antreten (heuer 11). Sollte ein Verein zweimal hintereinander nicht am   
Wettbewerb teilnehmen, sollen die Mannschaften auf der Warteliste vorgezogen werden.  

Das Nicht — Antreten hat nach dem neuen Bezirksaufstiegsschlüssel ebenfalls Auswirk-  

ungen auf die Anzahl der aufsteigenden Mannschaften (Pokalwettbewerbe).   

Die Herren Ü 50 des ESV Herrsehing errangen die Teilnahme am Deutschlandpokal.  

Auf- und Abstiege können den ausgegebenen Ergebnislisten entnommen werden.   
Nach SpO des BEV Art. 20 Abs. 1 ist die Doppelteilnahme eines Spielers bei Meister -  

schaftswettbewerben nicht möglich. Bei Pokalwettbewerben ist dies (unverständlicher -  
weise) hingegen möglich. In der kommenden Sommer - und Wintersaison soll auf   

Mehrfachstarts einzelner Spieler geachtet werden; bei Überhandnahme soll eine Regelung  

bei der Frühjahrsversammlung 2006 beschlossen werden.  

Das Aushängen der Ergebnislisten an den Stadionausgängen  hat sich bewährt.  

Um die Kreisliga Herren C aufzufüllen (heuer sind 6 von 7 startenden Mannschaften auf-  

gestiegen), sollen in der nächsten Wintersaison die A-  und die  B — Klasse  auf je 13  

Mannschaften in je 2 Gruppen "verschlankt" ‘vcrden. Dies wird bei 11 Enthaltungen und  

keiner Gegenstimme auf Antrag von der Versammlung beschlossen.  

Bei der DESV — Sitzung am 29.01.05 in Moosham wurden für die einmalige Passumlage  
von 3 € je Spielerpass die Jugendlichen einschließlich U 18 freigestellt. Diese Umlage  
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zieht der Kreis ein und leitet sie an den BFV weiter. Der BEV Bayern hat den untaug-  
lichen Versuch unternommen, Herrn Bernd Hildebrand als Präsidenten des DESV ab-  

wählen zu wollen.  
Der KO bedankt sich für die gut verlaufene Saison bei allen und für die gute   
Zusammenarbeit bei den Vorstandskollegen.  

6.  Bericht des Kreisdamenwarts  
 Der KO gibt den für die entschuldigte Damenwartin Andrea Reitberger. Heuer nahmen  

mit 13 (Vorjahr: 15) Damen- und 47 (Vorjahr: 52) Mixedmannschaften  weniger  an 

Wettbewerben teil. Höherklassig behaupteten sich 12 Damenmannschaften.   

Die Damen Ü 50 des SV Inning und die Damen des SV Unter- / Oberbrunn errangen die  

Teilnahme am Deutschlandpokal.  

Bei Aufstiegen werden die Vereinsmannschaften den Auswahlmannschaften vorgezogen   
( wie bei Schrobenhausen und lnning im Bezirkspokal Ü 50 geschehen).   

Bericht des Kreisjugendwarts  
Florian Schleifer trägt die Ergebnisse vor, wie sie den Ergebnislisten zu entnehmen sind.   

Die Jugendlichen haben an  18 Kreis- ,  Bezirks-,  Bayerischen, Deutschen und  

Internationalen Wettbewerben teilgenommen. Michael Wurmser (U23) und Stefan Rui le  

(U18) vom FC Penzing nahmen an den Qualifikationslehrgängen zur Europameisterschaft   

teil. Es sind im Kreis derzeit 62 aktive und 67 momentan passive Junioren, Jugendliche   

und Schüler gemeldet. Um Mehrfachmeldungen zu ermöglichen findet der Kreispokal der   

Junioren und der Schüler nach dem Kreispokal der Jugend statt. Er nennt die weiteren  

Termine der Sommersaison und weist nochmals auf die Möglichkeit zur Bildung von   

Auswahlmannschaften hin. Nähere Informationen und Anträge dazu gibt es bei ihm.   

7.  Bericht des kommissarischen Kreisschiedsrichterobmanns  

Derzeit sind 76 C — und 4 B — Schiedsrichter im Einsatz. Vor 14 Tagen haben sich zwei  

Sportfreunde des FSV Eching der B  —  Schiedsrichterprüfung unterzogen. Die geringe  
Anzahl von 4 Freundschaftsturnieranmeldungen ist wohl die Folge hoher Stadionmieten.   
Das Verhalten einiger Mannschaften bei der Siegerehrung eines Freundschaftsturniers des   

SV Unter- / Oberbrunn in Germering veranlasst Alois Enderlein darauf hinzuweisen, dass  
die Siegerehrung Bestandteil eines Turniers ist und die Schiedsrichter auch hier Unsport -  

lichkeiten ahnden können. Er kommentiert den Anruf eines Spielers beim KO bezüglich   

des Doppelstarts eines Spielers bei Kreispokalen der AH als Re gelunkenntnis: Er  
wiederholt, dass bei dem Eintrag eines Schiedsrichters auf Turnierbeantragungen dieser  
auch vorher gefragt werden muß.  

8.  Bericht des Kreissportgerichtsvorsitzenden  

Das Kreissportgericht hatte in der abgelaufenen Saison ausschließlich Fälle wegen unent-  
schuldigtem Fernbleiben von Turnieren zu bearbeiten.  

9.  Bericht des kommissarischen Schatzmeisters  

Die Kasse wurde am 01. Juli 2004 nach Prüfung durch die Kassenprüfer Andrea Reitber-  

ger und Raimund Christandl ordnungsgemäß von Walter Schurf an Michael Hommel   

übergeben. Der Schatzmeister nennt die Einnahmen und Ausgaben nach ihren Arten und   

Seite 2 von 3  

  

,  



 
 
Höhen vom 01.01.04 bis 01.07.04.  Der Kassenbestand zum 01.07.04 beträgt  7.730,81 €.  
Weiter verliest er die den Kassenprüfern im Jahresabschlußbericht nach Art und Höhe 
vorgelegten Einnahmen und Ausgaben vom 01.07.04 bis 31.12.04. Der Kassenbestand 
zum 31.12.04 beträgt 6.597,06 €. 

 
Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassier 

Die Kasse  wurde am 09.03.05 für den Zeitraum vorn 01.07.04 bis 31.12.04 geprüft .  Der 

Gesamtbestand  wurde  mit  6.597.,06 festgestellt.  Die  Kasse  wurde  sauber  und  

gewissenhaft geführt. Lobenswert ist das selbstentwickelte Buchhaltungsprogramm. Die 

Kassenprüfer schlagen bedenkenlos die Entlastung des kommissarischen Kreisschatz- 

meisters Michael Hommel vor. Dem Antrag auf Entlastung wird ohne Gegenstimme und 

Enthaltung zugestimmt. 

 

10.Ehrungen und Verleihung der Siegerurkunden und -Nadeln   

Der KO übergibt Ehrenurkunde und Ehrennadel- des Kreises  in  Bronze  an  Florian 

Schleifer für 10 - jährige Vorstandstätigkeit. 

Die Ehrung von Walter Schurf für 10 - jährige Vorstandstätigkeit findet in der Kreis- 

schiedsrichterversammlung statt. 

Die Ehrung von Andrea Reitberger für 10 - jährige Vorstandstätigkeit findet bei der 

Herbstkreisversammlung statt. 

Die Siegerurkunden und Siegernadeln werden vereinsweise ausgegeben. 

 

11.Klasseneinteilung Sommer 2005 

Es wird die endgültige Fassung der zu Beginn ausgegeben Änderungsliste bekannt gege- 

ben. In der Kreisliga A wird es ein Entscheidungsspiel um den 3. Aufsteiger in die 

Bezirksliga B geben. 

 

12.Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

13.Verschiedenes 

Der FC Penzing bemängelt die Bahnbeschaffenheit im Augsburger Kurt  – Frenzel - 

stadion als beinahe unbespielbar. Der KO wird diesbezüglich auf den Bezirk einwirken. 

 

KO Robert Pabst wünscht allen Vereinen eine erfolgreiche Sommersaison 2005 und 

Beendet gegen 21.50 Uhr die Kreisversammlung mit einem einfachen „Stock Heil“. 

 

 

 

 

 (Kreisobmann)  (Kreisschriftführer) 
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